

le vrai mérite. Et cette distinction sublime qui ne pouvait pas être accordée à l'importance du pays, il l'a accordée au mérite de l'homme éminent qui gouverne aujourd'hui l'Eglise de Québec.

“ Nous prions Votre Eminence d'en exprimer à Sa Sainteté notre profonde gratitude et de déposer aux pieds du successeur de Pierre, avec l'hommage de nos respects, nos sentiments d'amour filial et les vœux que nous formons pour le triomphe prochain de l'Eglise. ”

Le cardinal Taschereau, dans une courte allocution, remercia les citoyens de Lévis de leur sympathique réception et leur demanda de prier afin que le ciel le rende digne de l'éminent honneur que le Saint-Siège venait de lui conférer.

Les principaux citoyens de Lévis allèrent ensuite présenter leurs hommages au nouveau cardinal au salon du presbytère.

Après avoir pris le déjeuner au presbytère, le cardinal Taschereau se rendit au collège et au couvent où on lui fit là aussi de splendides réceptions.